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今週のプログラム 

（2024年 4月 25日 第 1188回例会） 

 

    卓話：ダスキンの理念 

 

    担当：山本 友亮会員 

 

 

次回のプログラム 

（2024年 5月 9日 第 1189回例会） 

 

アセンブリー④ 

例会運営と役員の選出 

 

        全会員 

第１１８７回例会 （２０２４年 ４月１８日）の記録 

                  「会長の時間」          藤田 芳浩 会長 

本日は、西本 明文会員・西本 詩子会員さらに山田 克子会員もご出席頂きありがとうございます！ 

先週 4 月 11 日の例会では 

―私がお伝えするフレーズとしては、「みんなが主役だ！」とさせていただきます。次週には、 

何らかの「アクション（action）」をご報告する様に致します！本日も宜しくお願い致しますー 

と「会長の時間」でお伝えしました。そこでご報告があります。昨日の 17 日（水）に高尾 修会長

エレクトと例会場の候補にどうかと以前より情報を取っていました所に 2 人で行って参りました。

場所は、箕面市坊島―ごく最近に北大阪急行が箕面萱野駅まで延伸となりましたが、その箕面萱野

駅より徒歩５分程度の「レンタルスペース」です。2F に上がりますと 3 部屋ほど有りまして、その

うちの 1 室がキッチンスペースと合わせて 15 名程が着席できる設定になっています。17 時以降

は、若干割り増しとなりまして、1 時間 4,000 円程度となります、ただ、食事は別途用意となりま

すので、ケータリング又は各自用意する事になります。駐車場は、「みのおキューズモール」を利用

する事になりますので、スペースは有りますが、120 分まで無料 30 分 200 円最大 1,000 円となり

ます、勿論何かを購入すれば割引も有る様です。ただ、全体の印象とすれば「例会場」としては、

再考の必要が有り、さらに皆様からのご提案をお願いしたいと思います。 

近隣には、公共の施設等も有りますので、是非とも様々なご提案・様々な情報をさらにお願いする

次第です、宜しくお願い致します。 

さて、本日は、「ファイヤーサイドミーティング」4 回目となります、過去実施した「ファイヤーサ

イドミーティング」を経験通じて思うことは、もう少し 1 回の「ファイヤーサイドミーティング」

の時間を長くしないとなかなか具体的な提案まで到達しないように思います。ただ、回を重ねてい

くことによって中身が濃くなっているようにも思いますので今後もあらゆる形で実施したいと 

思います。 

 



  

＜本日のお客様＞ な し 

＜出席報告＞       高尾 修SAA補助  

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数          12 名 

（内出席免除会員 1 名 名誉会員 0 名） 

本日の出席率          63.16％ 

 

 

 

＜ロータリーソング＞      全会員  

♪それでこそロータリー♪ 

＜本日の演奏曲目＞    近藤 美里さん 

１. プリンセス・ワルツ 

２. Till 

３. ブルーレディに赤い薔薇 

４. A Whole New World 

＜幹事報告＞                             水島 洋 幹事 

１．バンクーバー在住の前ロータリー財団奨学生 加藤真理さんからメールが届きましたので 

会員の皆様にグループメールでお知らせ致しました。 

＜ＳＡＡ報告＞                           高尾 修 SAA 補助 

※スマイルボックス 

水島会員       西本様、お久しぶりです。お会いできてうれしいです。 

柳原会員       5月の連休は、釣りに行きます。 

西本(明)会員     コメントなし 

 

※ロータリー財団 

相原会員       コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

水本会員       今日は何もありません 

高尾会員       コメントなし 

 

※メイプル基金 

高尾会員       西本ご夫妻・祝！！ 

藤田会員       西本明文会員・詩子会員 お二人お元気そうで、うれしく思います！！ 

山本(友)会員     今夜もよろしく御願いします。 

柳原会員       従業員さんの採用が決まりました。ありがたいな～ 

西本(詩)会員     コメントなし 

 



 
《ファイヤーサイドミーティング④》 

                                    藤田 芳浩会長 

本日の「ファイヤーサイドミーティング」に参加された会員の皆様、 

相原 正雄会員・水本 徹会員・水島 洋会員・村田 純子会員・西本 明文会員・ 

西本 詩子会員・高田 宗慶会員・高尾 修会員・山田 克子会員・山本 友亮会員・ 

柳原 健治会員・藤田 芳浩 以上 12名 

 

今回で、「ファイヤーサイドミーティング（会長主催）」は、4回目となりますので、 

第 1回からの整理をさせて頂きます。第 1回は、9月 14日「アレ ＡＲＥ」の日でした。 

―「ファイヤーサイドミーティング（会長主催①）」となっていますので 

「創立 25 周年記念式典 記念誌」が高尾会員を中心に各御担当の会員皆様のご協力によって完成

しましたので、この場を借りてご披露させていただきます。さらに、9 月の定例理事会で協議しま

した「ロータリー財団 恒久基金」寄付について、ロータリー財団の多くの資料が入手出来ました

ので、ご説明・ご報告させて頂きますー 

との内容でした。 

 

第 2 回は、当初のプラグラム（4 月 18 日）から変更となって、3 月 28 日開催となりました。 

前週の第 1183 回例会での黒川 彰夫会員「千里メイプル RC を想う」と題しての卓話を受けて開催

の「ファイヤーサイドミーティング（会長主催②）」例会のまとめでは、下記の様にアンケートの

まとめ（聞き取りの会員及び 28日に確認した会員合計で 13名）を説明しています。 

 

質問 1 例会開催を月 2回にすることには賛成ですか？ 

■特に反対の意見は有りませんでした。 

 

質問 2 例会を月 2回にした場合でも、現会場で良いか？ 

 

質問 3 現在の食事が高カロリーではないか？ 

■食事の内容をもっとバラエティにして欲しいとの意見もありました。 

高カロリーだと思う意見と特に問題無しが、ほぼ同じパーセントでした。 

 

質問 4 現在の会場は、不便ではないか？（質問 2と 4をまとめています） 

■もっとアクセスの良い所を希望等が有りましたが、特に問題無しが多く有りました。 

 

質問 5 現在、入会候補者のお知り合いはおられますか？ 

■残念ながらすべて今はいないとの回答でした。 

 

質問 6 千里メイプルロータリークラブをどのようなクラブにしたいか？ 

 

ある程度ポイントが絞られたとの感想を持ちました。 



 
そして 4月 11日にも継続して開催を予告して、下記の内容をお願い致しました。 

 

✤今後活動したい内容を具体的にお願いします（どこかと連携しての活動も含みます）。 

 

✤例会等で企画したい具体的な内容（興味深い卓話等の企画） 

 

✤千里メイプルロータリークラブを端的に表現した言葉・キャッチフレーズ 

（入会活動に活かせるような言葉やキャッチフレーズだとさらに良いと思います） 

 

✤単年度ではなく、継続できる奉仕活動や活動企画 

 

✤柔軟な例会が開催できる例会場等の提案 

 

✤その他、クラブの活性化の役立つ新規提案 

 

※4月 4日「お花見例会」では、会員 12名と米山奨学生の 2名のグエンさんが参加して非常に 

楽しく開催できたと思います！ 

 

さて、前回の 4 月 11 日開催の「ファイヤーサイドミーティング（会長主催③）」では、以前ホスト

クラブで開催した「ライラ RYLA」・「ラオスでの保健衛生活動」・「こども食堂」等の奉仕活動のやり

がいなどが話題に上がり、最終的には、クラブを楽しく！積極的な奉仕活動を中心に行う事が必要

だと思いました。その為には、もう一度クラブの運営費を見直して、年会費を現状の半額位になる

様にすれば、もっと会員の勧誘もできて、活動資金も確保できるのでは？ 

もっと柔軟に考えて、やれることから実施する事には、非常に意味が有ると思います。 

やりながら必要な「改革・改善」を進めて行かなければなりません！「「みんなが主役！」ですので、 

脇役はありません！「手弁当」でも奉仕活動はできるので、「テイク アクション（Take Action）」

です！と最後にまとめています。 

 

以上の結果を踏まえて、今回の「ファイヤーサイドミーティング（会長主催④）」では、過去 3月 28

日・4月 11日 2回の「ファイヤーサイドミーティング（会長主催）」を通して出た会員皆様の様々な

ご意見をまとめて、最終的な方向付けを目指しましたが、結果としてははっきりとした方向付けは

出来なかったとご報告致します。従来のクラブの最終決定機関である理事会での決定が必要とのご

発言も有りましたが、今回の「ファイヤーサイドミーティング（会長主催）」には、現在出席可能な

理事・役員は、すべて出席しておりますので、「理事会」として十分機能していると判断しています。

4 月 25 日の例会は、当初のプログラムを実施しまして、5 月 9 日の例会で次年度の運営も含めての

協議をお願い致します。 

 



 

    

 

   

 

   

 

《本日のお料理》 

             

１． 薄切り豚肉の甘辛ソース 2．春筍とあおさのスープ 3．蒸し点心三種 ４．春巻 

５．海老の四川風チリソース ６．チャーハン ７．杏仁豆腐 


